
 Наша Дорогая “ Зона 51 ”

Добрие плохие стороны



Вот так меня встретили



После проникновения на “ Зона 51 “ 
меня так и не заметили.

• Я,увидел,как 
смотрели на меня 
бойци.
Но,на меня,так не 
кто и не обратил 
внимание.Так что 
успех 
проникновения 
100%  со 100%.
Это не очень плохо 
для такой сильной 
армии.Но теперь я 
сомневаюсь в их 
силе.



Я увидел рабочую технику
Истребители были не тронутые уже как 4 
года этому подтверждает пыль на 
технике  

Машины без топлива это еще 
один минус Армии.



Вышел из склада я увидел 
матовози

В плохом состоянии Но все равно едут работать 



После всего что я увидел,я был очень розачерован.Я не кому не желаю 
идти в “ Зона 51 “ Там нету порядка.

После всего что я увидел в Армии                   « Зона 51 «
Я не увидел порядка ,я видел побитые машины,старую технику 
которую давно не трогали.Невнемательных бойцов.Я был 
очень розачорован .

С вами был - Vlad Lutaienko .Спасибо за внимание.



Я очень долго работал в студии.Что 
бы сделать этот выпуск.



И тут ко мне пришла мысль.

• Я решил поехать 
туда днём.Ведь я мог 
ошибиться .Но я 
увидел картины 
более хуже. Бойцы 
даже не 
подготовлены к 
рукопашному бою .И 
про кого тогда 
говорить Элита 
армии?



Я увидел часть,без какого либо 
присмотра.



И спустя пару минут я увидел 
страшную картину !



Такого я еще не где не видел что 
простой бандит мог легко победить 
солдата и взять все что ему нужно!



Я успел сделать пару кадров.Но у 
меня кочилась пленка.



Так что после всего что я увидел я 
отправился в офис.



В конце концов…Моя 
оценка 
работоспособности армии 
Зона 51 в 3 бала с 10.

Всем спасибо за 
внимание. С вами 
был ваш 
любимый 
репортер  Vlad 
Lutaienko .
Во время 
провидения  
расследования 
не один репортер 
и камера не 
пострадали.


